

Das GSG unterstützt die Stadtlohner Einrichtung „Tischlein-deck-dich“



15.12.2020: Karl-Heinz Steinweger (l.) von „Tischlein deck dich“ konnte die Lebensmittelspenden am Gymnasium entgegennehmen.

Liebe Eltern,

die Fachschaft Religion bittet Sie, wie bereits im vergangenen Jahr, herzlich um Unterstützung für ein Projekt, das von einigen Schülern aus der jetzigen Klasse 7c initiiert wurde.

In diesem Projekt geht es darum, Lebensmittelspenden und Drogerieartikel für den Stadtlohner Verein „Tischlein-deck-dich“ zu sammeln.

Vergleichbar mit einer Tafel in anderen Orten unterstützt der Verein Tischlein-deck-dich bedürftige Familien und Einzelpersonen in Stadtlohn durch Lebensmittel und Dinge des täglichen Bedarfs (zurzeit ca. 120 Personen). Der Verein ist dringend auf Spenden angewiesen.

In der Klasse 7c wurde das Hilfsprojekt „Tischlein-deck-dich“ im Rahmen des Religionsunterrichts vorgestellt, sodass die Schülerinnen und Schüler die Idee entwickelten, selber Lebensmittel zu spenden.

Die Fachschaft Katholische Religion hat diese Idee aufgegriffen und möchte in allen Klassen und Jahrgangsstufen Schüler und Eltern darum bitten, das Projekt zu unterstützen. Im Foyer des E-Gebäudes steht ab Donnerstag, dem 11.11.21, ein Einkaufswagen, in den Lebensmittelspenden (Nudeln, Reis, Kaffee, Kakao, Obst- und Gemüsekonserven, Mehl, Zucker usw., aber auch Shampoo, Seife, Zahnpasta etc.) gelegt werden können. Der Wagen wird dort in den kommenden Wochen bis kurz den Ferien stehen (und hoffentlich zwischendurch oft geleert werden können). Anschließend werden die Spenden Herrn Rudolf Kleyboldt und Frau Juliane Rehkamp vom Vorstand des Vereins übergeben.

Im vergangenen Jahr haben wir dank Ihrer großzügigen Spenden viele Lebensmittel und Drogerieartikel sammeln können; unsere Aktion war sehr erfolgreich.

Wir bitten Sie herzlich, sofern es möglich ist, Ihren Kindern Lebensmittelspenden oder Dinge des täglichen Bedarfs für den Verein mitzugeben. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage. Bei Fragen können Sie sich gern über I-Serv an Frau Vorst wenden.

Die Fachschaft Religion dankt Ihnen herzlich für die Unterstützung.